

Palmicultores, a trabajar unidos con la Policía: General Naranjo

Una invitación a trabajar de la mano con las autoridades formuló el Director de la Policía Nacional, General Oscar Naranjo, y resaltó la labor desarrollada por los palmicultores para derrotar el narcotráfico.

Según el alto oficial, los productores corren riesgos en las zonas donde están, porque allí hay presencia de bandas criminales, grupos armados, guerrillas como las Farc y el ELN, que impiden el trabajo de personas honestas como los agricultores.

De allí que se deba trabajar de la mano con las autoridades, generando confianza entre las partes y se espera poder ir región por región para presentar el resultado de la relación institucional entre Policía, autoridades y palmicultores.

“Mi recomendación es avanzar en un sistema integrado de seguridad rural, un proyecto legítimo y transparente. No debe haber temores de establecer esta relación para que con confianza, crudeza y claridad, ustedes señalen nuestros desaciertos y nos obliguen a corregir y a mejorar”, afirmó el general Naranjo.

Señaló que es motivante ver que los campesinos quieren abandonar los cultivos ilícitos y sembrar palma como una alternativa rentable y legal, que sirva como proyecto de vida para ellos y sus familias.

Citó el caso del Catatumbo donde los productores se cansaron del maltrato de la guerrilla y el narcotráfico y quieren dedicarse a la pal-



El General Oscar Naranjo, Director de la Policía Nacional, y Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, hablaron sobre los factores que afectan la seguridad en las Zonas Palmeras. Foto: Toro, F. 2011.

ma porque encuentran el apoyo que necesitan para implementar su proyecto productivo “y esto es gracias a sus esfuerzos”, manifestó.

Por eso envió un mensaje a todos los palmicultores para que persistan, no pierdan la fe, mantengan la confianza y no bajen la guardia porque el país encontró el camino y avanza hacia la recuperación definitiva de la seguridad.

Prueba de lo anterior son las cifras que presentó durante el evento, según las cuales el año 2010 terminó con 15.545 homicidios frente a

28.883 que se produjeron en el año 2002; en mayo hubo 712 homicidios menos que los registrados en el mismo mes del año anterior; en el 2001 se denunciaron 3.800 secuestros en el país, y disminuyeron a 200.

Esto muestra que hay avances en una agenda de seguridad, lo cual es un reto flexible y dinámico. “Después del legado del gobierno del Presidente Uribe, el del Presidente Santos ha concentrado buena parte de sus energías para seguir avanzando en la consolidación de la seguridad”, afirmó el oficial.